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第 2921 例会（49号）　2014 年６月 26 日（木）晴れ

　いわき平ロータリークラブの 2013 ～ 2014 年度創立 61 周年例会は６月 26 日午後６時半から、いわき市の
いわきワシントンホテル椿山荘で開かれました。出席した会員、家族合わせて 60 人が１年間の活動を振り返
りながら、森雄治会長、松村耕三幹事をねぎらい、新しい年度への抱負を語り合いました。

森雄治会長：皆様、今晩は。本年度
最後の例会です。会員の皆様、この
１年、それぞれの委員会の活動計画
に沿って、大変、お疲れさまでした。
また、本日は奥様方の多数の出席、

ありがとうございました。昨年のこの例会は創立
60 周年記念パーティーの後に開かれました。感動
的なパーティーは記憶に新しいと思います。本日は、
60周年の翌年ということで61周年例会となります。
１年前のパーティーを思い出し、今宵も楽しいパー
ティーになることを願い、松村幹事が企画したヴァ
イオリンとピアノの夕べを楽しんでください。本日
のディナーはＳ．Ａ．Ａと椿山荘の料理長が打ち合わ
せした和食です。

　例会に引き続き、懇親会が開かれました。ヴァイ
オリンとピアノの夕べでは、ヴァイオリンの半澤悠
子さん、ピアノの津山博子さんがバッハ、ショパン、
クライスラー、マスネーの名曲を披露しました。
　山﨑慶一会員の発声で乾杯し、いわきワシントン
ホテル椿山荘のスタッフが心込めて用意した料理と
飲み物を堪能しながら、歓談しました。また、当日、
行われた会員のゴルフコンペの表彰式も行われ、優
勝した阿部弘行会員ら入賞者を表彰しました。

松村耕三幹事：61 周年例会を楽しん
で頂きたいと思います。１年間、あ
りがとうございました。

創立 61周年例会 開催

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・
四つのテスト（江尻義久会員）〕

記念品贈呈・花束贈呈：森会長、松村幹事、越智
ガバナー補佐と奥様に贈呈しました。

◆司会：黒須幸雄　会場監督 S. A. A 委員長

江尻義久会員



会報・広報委員会 三瓶和秀　安田信二　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

　　★本日の例会案内　７月３日（木）PM12：30～
　　会長・幹事所信表明
お食事メニュー＝牛フィレ肉ソテー　コルドンブルー

★次回の例会案内　７月10日（木）PM６：30～
　　ガバナー公式訪問
お食事メニュー＝天重

【６月19日分】♥森雄治さん（最後の通常例会にな
りました。一年間会員皆様のご協力に感謝致します）
♥佐々木芳弘さん（何となく）♥馬場学さん（誕生
祝ありがとうございます。６月 20 日で 54 歳になり
ます）♥新妻純男さん（結婚祝ありがとうございます）
♥黒須幸雄さん（渡辺淑彦さんの入会を歓迎致しま
す）以上、５件

◆スマイルボックス委員会（関口武司委員長）

　最終例会を含めまして、171 万 6,569 円となりま
した。予定の 120 万円でしたが、皆様のご協力で
50 万円以上、大幅に増加しました。ご協力、あり
がとうございました。

ラベルボタン（会長章）伝達
　森会長から鈴木東雄次
年度会長に伝達しました。

鈴木次年度会長あいさつ

森雄治会長：締めくくりのあいさつをいたします。
今年度はいわき分区から渡辺ガバナーが誕生し、ま
た、わがクラブからは越智ガバナー補佐が選ばれ、
分区幹事に大久保会員、分区会計に松崎浩会員を送
り出しました。いわきの 10 クラブを年間４回ずつ、
合計 40 回、例会に出席するハードなスケジュール
と、ガバナーを補佐するという役割を務めて頂き、
お疲れさまでした。本日、61 周年例会を迎えられ
ましたのは、会員の皆様のご協力と、ご家族の理解
があったからこそであり、感謝申し上げます。会長
を務めて、あらためて、皆様の好意と友情を身にし
みて感じています。また、松村幹事に丸投げしたこ
とがたくさんありましたが、松村幹事にしっかりと
支えていただき、また、事務局の郡さんにサポート
していただき、何とか１年、務めることができまし
た。本日、ラベルボタンを鈴木次年度会長に引き渡
せることに、ほっとしています。１年間、ありがと
うございました。

松村耕三幹事：１年間、ご協力、ありがとうござい
ました。ロータリアンになりまして 27 年、そして、
会長を経験してから８年になりました。今年、幹事
を引き受けましたが、また違った角度からロータリ
ーを見ることができました。ロータリーの組織には
複雑な面がありまして、何年たってもまだ理解でき
ない所がありますが、いい経験をした１年だったと
思います。１年間、ありがとうございました。

　交換留学生やＩＭにつきまして、
皆様と話し合いました。また、皆様
からのご寄付で、沼ノ内・豊間・薄
磯の方々の活動の資金の一部を提供
しました。ロータリークラブは奉仕
の団体であり、復興はこれからとい

う地域でニーズを見いだして、奉仕を行っていくこ
とが使命であると思っています。森会長、松村幹事、
大変、ご苦労さまでした。

　今晩は。歴代、受け継がれてきた
会長章を付けていただき、ロータリ
ーの長い歴史の重みを感じると同時
に、責任を感じています。森会長、
松村幹事の１年間の取り組みを参考
に、活動してまいります。皆様のご

支援、ご指導をお願いします。

【６月26日分】♥森雄治さん（一年間会員皆様に支
えて頂きありがとうございました。好意と友情を身
にしみて感じました）♥松村耕三さん（１年間あり
がとうございました）♥佐藤淳さん（森会長、松村
幹事ご苦労様でした）♥郡二三子さん（森会長、松
村幹事一年間お世話になりました）♥高萩阿都志さ
ん（会長、幹事ありがとうございました。結婚祝あ
りがとうございました）♥飯野光世さん（森丸の無
事帰港を祝し、鈴木丸の船出をお祝い申し上げます）
♥早川孝義さん（しばらくぶりゴメンナサイ）♥黒
須幸雄さん（越智さん、森さん、松村さん１年間あ
りがとうございました）♥八幡恭朗さん（森会長、
松村幹事お疲れ様でした）♥鈴木弘康さん（森会長、
松村幹事一年間大変御疲れさまでした）♥越智正典
さん（森会長さん松村幹事さんごくろうさまでした）
♥関口武司さん（森会長、松村幹事ご苦労様でした）
♥新田俊彦さん（森会長、松村幹事ご苦労さまでした）
♥薄井親一郎さん（森会長、松村幹事おつかれ様で
した）♥松﨑勉さん（森会長、松村幹事ご苦労さま
でした）♥鈴木東雄さん（森会長、松村幹事ご苦労
様でした。お世話になりました。ありがとうござい
ます）♥鈴木浩さん（森会長、松村様おつかれ様で
した。誕生祝ありがとうございました）♥吉田仁平
さん（森、松村丸ご苦労さまでした）♥伊藤盛敏さ
ん（森会長、松村幹事一年間ご苦労様でした）♥山
﨑慶一さん（一年間ご苦労様でした）♥江尻義久さ
ん（森会長、松村幹事さん１年間大変ごくろうさま
でした。ごぶさたしており、申し訳ございません）
♥三瓶和秀さん（会長、幹事一年間ご苦労様でした）
♥大久保健蔵さん（森会長、松村幹事ご苦労様です）
♥松崎浩さん（森さん松村さんご苦労様でした）♥
阿部弘行さん（森さん松村先生おつかれさまでした）
♥山野辺倉平さん（森会長、松村幹事ご苦労さまで
した。越智ガバナー補佐、大久保幹事、松崎会計ご
苦労様でした）以上、27 件

会長・幹事最終あいさつ

越智正典ガバナー補佐あいさつ


